

Participación PNCA en Cuarta Consulta Regional sobre Empresas y Derechos Humanos para América Latina y el Caribe

Representante del Punto Nacional de Contacto Argentino participó en la “Cuarta Consulta Regional sobre Empresas y Derechos Humanos para América Latina y el Caribe”, que tuvo lugar en Santiago de Chile los días 3 y 4 de septiembre de 2019.



El PNCA fue invitado a participar en el panel relativo a “Empresas y Derechos Humanos y los Puntos Nacionales de Contacto para la Conducta Empresarial Responsable”. El panel fue moderado por Christine Kaufmann, Presidente del Grupo de Trabajo de Conducta Empresarial Responsable de la OCDE y contó con la participación de los Puntos Nacionales de Contacto de Argentina, Canadá, Dinamarca y de representantes tanto del sector privado como de la sociedad civil.



La Consulta fue organizada por la Oficina para América del Sur del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH) y el Grupo de Trabajo de las Naciones Unidas sobre Empresas y Derechos Humanos, con el apoyo de la OIT y la OCDE, en el marco de un proyecto financiado por la Unión Europea sobre “Conducta Empresarial Responsable en América Latina y el Caribe”.

Para obtener más información sobre el PNCA visite:
<https://cancilleria.gob.ar/es/iniciativas/pnca>